



HERMANAS BETHLEMITAS  
PROVINCIA DEL SAGRADO CORAZON DE JESÚS  
Medellín

28 de febrero 2022

Comunicado N° 3

Asunto: Suspensión del servicio educativo presencial.

Queridos padres de Familia

Cordial saludo,

Que la paz del Señor Jesús esté con cada uno de ustedes.

Emitimos este comunicado, informando a toda la comunidad educativa que el día lunes 28 de febrero no tendremos clases presenciales, debido a un daño en el suministro de agua potable en la Institución, lo cual nos lleva a transmitir las clases en la plataforma del colegio, allí encontrarán los enlaces de cada asignatura según el horario.

Esperamos que en el transcurso del día sea reparado el daño general que en este momento hay en la Institución y regresemos el martes primero de marzo al normal desarrollo de la prestación del servicio educativo.

**Nota Importante: La escuela de padres para grado octavo, se mantiene tal como estaba programada para las 6:30 am en el Colegio. ¡Los esperamos!**

Agradecemos su comprensión.

Fraternalmente,

Hna. Sandra Milena Valdés

Rectora